

# *Le FNUAP salue la marche de la réparation des dégâts causés par Matthew*

---



La Havane, 3 mars, (RHC).- Rafael Cuestas, coordonnateur international du FNUAP, le Fonds des Nations Unies pour la Population, a salué la marche de la réparation des dégâts causés par l'ouragan Matthew, début octobre, dans la province de Guantanamo.

Le représentant du FNUAP à Cuba a visité des centres de santé dans les communes de Baracoa, de Maisi et d'Imias afin de vérifier l'impact de l'aide remise par cette organisation.

Rafael Cuestas s'est dit agréablement impressionné par la récupération notamment de Baracoa et de Maisi, deux communes pratiquement dévastées par l'ouragan.

Matthew a endommagé 42 338 logements et 2 168 institutions publiques.

Aujourd'hui, la totalité des institutions publiques et 86 % des logements sont complètement réparés.

«Nous sommes satisfaits de l'impact qu'ont eu nos dons car ils sont parvenus à la population ciblée. Aussi du travail sérieux et ordonné réalisé par le ministère de la Santé publique pour ce qui est de la

vérification des femmes enceintes. Le niveau de détail et de contrôle qui est menée de chaque femme enceinte est surprenant» a-t-il relevé.

Dans des déclarations à la presse, il a souligné :

«Nous travaillons avec le ministère de la Santé, en l'accompagnant mais aussi, nous apprenons de lui et en quelque sorte, nous passons ses leçons au reste du monde.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123245-le-fnuap-salue-la-marche-de-la-reparation-des-degats-causes-par-matthew>



**Radio Habana Cuba**